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Das wurde doch zur Saison 2013/2014 gemacht. Kiyo wurde gehalten und 7-9 Mio.€ für
Neuverpflichtungen verraucht (Vereinsrekord). Als Saisonziel wurde vom Verein
bezeichnenderweise der Klassenerhalt ausgegeben.

Ergebnis: Hinrunde ohne Sieg und aktuell Abstiegsnahkampf.

Die einzige Lösung ist, ein sportliches Konzept zu erstellen und dieses über Jahre
verfolgen. Will heißen, die Nachrücker und Jugendspieler werden im Kader aufgebaut,
wissen seit der U23 wie und was sie spielen sollen. Das Stückwerk und Gebastel muß
endlich der Vergangenheit angehören und solche Neuverpflichtungen getätigt werden,
die in das sportliche Konzept passen.

Nach Gündo, Wollscheid, Klose und jetzt Drimic, kamen wir schon zu genug Goldesel,
quasi wie die Jungfrau zum Kind, was wurde daraus gemacht ? Geld futsch,
Abstiegskampf.

Alles anzeigen 

Nein, Geld ist nicht futsch, es wurden damit Schulden von ca. 10Millionen getilgt. Man kann,
darf und muss aber erwähnen, wie diese Schulden zustande kamen, da der Club ja nach dem
Pokalsieg schon schuldenfrei war. Nämlich durch Verträge, die nur 1.Liga-Gehälter, unabhängig
von der Ligazugehörigkeit, beinhalteten...

Oder anders rum, es wurden Leistungsträger zu 1.Liga-Gehältern gehalten um den sofortigen
Wiederaufstieg zu schaffen...
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